

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari beberapa pembahasan mengenai penggunaan media sosial oleh remaja yang telah dipaparkan dari setiap bab-bab penulis menarik kesimpulan bahwa:

1. Berbagai jenis media sosial yang digunakan oleh remaja Desa Tarumanagara yaitu jenis-jenis media sosial mulai dari facebook, twitter, instagram, whatsapp, youtube, line, dan lain sebagainya. Jenis-jenis media sosial tersebut masing-masing memiliki konten yang berbeda-beda dan unik yang menyebabkan para remaja terlena akan isi dari setiap media sosial yang mereka gunakan.
2. Media sosial bertujuan untuk mempermudah komunikasi dengan seseorang yang jauh. Tujuan lain media sosial adalah digunakan seseorang untuk mencari informasi berbagai berita-berita dalam negara maupun mancanegara serta menjadikan para remaja lebih kreatif dalam memanfaatkan kepopuleran media sosial.
3. Kelebihan media sosial sangat besar jika digunakan dengan baik para remaja akan menjadi semakin kreatif serta mengetahui

berita-berita atau informasi yang cepat kapan saja dan dimana saja, selain itu para remaja juga bisa memanfaatkan media sosial sebagai sarana penghasilan maupun menambah pertemanan. Sedangkan untuk kekurangan media sosial itu sendiri ialah banyaknya konten-konten yang menampilkan hal-hal fulgar yang mana ini tidak seharusnya ditayangkan bahkan dilihat oleh para remaja seperti halnya banyak sekali berbagai foto atau video seperti video asusila, fornografi, kekerasan, bullying yang tersebar di media sosial.

B. Saran

1. Hendaknya para remaja dapat lebih bisa memanfaatkan media sosial untuk keperluan mencari informasi dengan efektif, ini senantiasa agar penggunaan media sosial oleh para remaja tidak mengganggu aktifitas belajar maupun bersosialisasi di lingkungan masyarakat. Serta remaja lebih teliti dalam menyimpulkan sebuah berita yang tersebar di media sosial karena memang banyak sekali pemberitaan di media sosial yang hanya bersifat kebohongan atau kepentingan konten semata sehingga para remaja bisa mendapatkan manfaat dari penggunaan media sosial.

2. Hendaknya para orang tua agar lebih berhati-hati dalam memberikan kebebasan kepada anak yang sudah memasuki usia remaja agar tidak sembarangan menggunakan media sosial untuk sarana mencari teman bergaul maupun sebagai media informasi.